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日本の自然エネルギーの技術は

世界でもトップレベル :…なのになぜ、

今まで広まらなかったか知っていますか

その原因のひとつが、電気を家庭に送る送電線を電力会社が

独占しているからです。本来送電線は、道路などと同じ公共物であるはずが

一企業が独占しているために自由に使えません。

そのため、例えば民間企業が自然エネルギーで電気を作ったとしても公正な価格で売ることができないのです。

自然エネルギーの技術があっても、広まらない一番の理由はここにあるのです。

送電線が日有化 (自由化)さ れたら、こんなにHappソ !!

送電線が自由に使えるようになると、

自然エネルギニの優れた技術をもったさまざまな企業が電気市場に参入するでしょう。

自然エネルギーの可能性は地方に多くあるため、地方には雇用が生まれ、私たちはそれぞれの地域の特性に合った

安全な電気を自由に選ぶことができるようになります。さらに遠方からの送電ロスによる費用も抑えられます。

まさに、電気の地産地消です!                ⑬

そして企業どうしの競争が進むにつれ、必然的に割高な原発からの電気はおさえられ、のちのち電気代は安くなります。

原発にYesか Noか だけでない、平和で Happyな 選択を !

「原発はこわいけど、電気ないとこまるしねJ「原発はたくさんの電気を作るから、やっばり必要では?J

…そんな声をよく聞きます。

けれど、データを調べると、火力・水力だけで十分足りていることがわかります。(「エネルギー・経済統計要覧」1994～2009年版)

また、産業界の保有する自家発電は6000万 kW(資 源エネルギー庁 2o10)も あり、これは点検や停止で

事実上 1300万 kWし か稼動していない原子力発電よりはるかにおおきなパックアップ電源になりえます。

つまり、原 発 はなくても電気 は足 りるし、原 発 だけがたくさんの電気を作 っているわけではないということは明らかで

さらに送電線が自由に使えれば、まったく現在のライフスタイルを変えずに、節雷もせずに電気をまかなえるのです。

「原発反対!Jと声をあげることはちょっと苦手 !な人や、「YesJの 動きを積みかさね自然エネルギーが広まって、結果

脱原発になったらな～って思ってる人、シンプルに原発はいらないって思っている方、ぜひ署名にご協力ください。

あなたの意思表示が、日本のエネルギーを変えて行きます。 ③

安全な電気と、安心できる未来は、あなたの選択からつながっています。

★7月 7日 (七夕の日)に皆さんの思いを国会へ届けます:(署名締め切り:7月 4日)

【署名についての問い合わせ】

JAPAN DREAM事 務局 HP・ [・http://maketheheaven.comヵ apandream/

MA!L infttaPandrean10maketheheaVen.COI TEL09ё -1342-2978 (9:00-18:00)  _

ヽ
制作 :いとしま菜の花プロジェクトhttpプ/nanohana aikotoba ip/

送電線を口なイとしよづ

七へいしく鋭


